
希望各有关部门联合出动，强化合力，全力以赴
推进征迁。

程祖明（市人大代表）

方岩征迁进入最后阶段，就要啃下难题、硬骨头，
该启动法律程序就启动，违法建筑要根据有关法律法
规坚决拆掉。

黄则东（市人大代表、龙山镇茭杨村村委会主任）

征迁工作不能因为几个人就一直拖着，政府要采
取强有力的措施。

唐孝来（市人大代表、芝英镇前舒村党支部书记）

方岩征迁，市委、市政府花费了大量精力，现在也
到采取强硬措施的时候了。

胡洪武（市人大代表、象珠镇山西村经济合作社社长）

决战阶段，必须采取非常手段、非常决心，最后
总攻必须全面围剿，动员一切可用社会力量，做通
一户，拆除一户，营造氛围。

朱兴妙（市人大代表、芝英镇人大主席）

现在方岩进入最后攻坚阶段。要进一步强化合
力，多部门联动参与，市场监管、国土、公安等各部门
要全力辅助拆迁。必要时候，建议实行阶段性强拆，
不能让小部分人损害了全市的利益。

胡广辉（金华市人大代表、市人大代表、龙山镇党委书记）

方岩整治这么大的工程就被这么几户人家耽搁，希望大家
能配合政府工作，早日完成征迁。

陈小红（市委候补委员、市人大代表、西溪镇棠溪村党支部书记）

方岩征迁到最后百米了，一定要克服一切困难，不能手
软。政府要从源头上解决，在剩下这一个多月时间把这些钉子
户的堡垒攻破，给永康人民一个满意的答复。

李文庆（市人大代表、浙江庆大橡胶有限公司总经理）

每个方岩人眼光要放远，只有方岩好，才可能会有好生意、好
生活。

程 坚（市人大常委会党组成员、办公室主任）

方岩景区综合整治是市委、市政府的重大决策，对永康的发
展至关重要。现在处于最终的攻坚阶段，大多数农户都已经完
成了搬迁，希望未征迁户能看清当前的现状，摈弃侥幸心理。

杨文跃（市人大常委会代表与选任工委主任）

方岩征迁是民心所向。现在，征迁到了关键的收尾阶段，
少数未征迁户拖了整个工作的后腿，更是拖了永康发展的后
腿，应该受到社会舆论的谴责。政府应该下定决心，在有效时
间之内，采取强制措施。

朱立平（市人大常委会法制内司工委主任）

对于方岩征迁，市委、市政府已痛下决心，绝无退路，拆是大
势所趋。攻坚后期阶段，要全市上下总动员，包括村干部也要一
起参与。可以对未征迁户进行危房鉴定，如果是危房就要强制拆
除。希望政府一把尺子量到底，优惠的口子绝对不能开。

施海鸥（金华市人大代表、市人大代表、西城街道党工委书记）
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方岩征迁是大势所趋，没有退路

人大代表方岩征迁现场齐发声

坚守原则 决不破政策底线
顾全大局 要采取强硬措施

10 日，24 位人大代表视
察 方 岩 景 区 综 合 整 治 征 迁
攻坚工作。当看到景区大部
分建筑已完成征迁，秀美山水
重新展露，代表们感到欣喜。
但是，当听到依然有 69 户村
民不顾大局，不愿搬迁，甚至
漫天要价，损害其余 1500 多
户村民乃至全市人民的共同
利益时，代表们“怒”了。代表
们积极建言献策，提出坚决不
破政策底线，顾全大局，不能
因为少部分人损害了大多数
人的共同利益，应当采取强硬
措施，推进攻坚。

【蝶变方岩 自在小镇】系列报道之四

要以大局为重要以大局为重，，采取更采取更强硬的措施强硬的措施

方岩征迁历经十年，市委、市政府为此投入了大量人力物力。少数未征迁户损害

的是全市人民的共同利益。人大代表们希望早点完成方岩征迁，再次强调方岩征迁是

大势所趋，没有退路。

方岩征迁拖一天，全市人民的利益就被损害一天。人大代表们认为政府

要以大局为重，为了绝大多数人民的利益，采取强制措施，早日完成整治工作，

给全市人民一个最好的交代。

（下转4版）


